

**CHAIRE**

**de tourisme  
Transat**

**ESG UQAM**

**SOUS EMBARGO JUSQU'AU 29 septembre 18 h**

### ***Annnonce de la Chaire de tourisme Transat de l'ESG UQAM***

Paul Arseneault nommé titulaire et Marc-Antoine Vachon co-titulaire de la Chaire de tourisme Transat

**Montréal, le 29 septembre 2015** – Le conseil d'administration de l'UQAM procédait, lors de sa séance du 29 septembre, à la nomination de Paul Arseneault comme titulaire de la Chaire de tourisme Transat et à celle de Marc-Antoine Vachon à titre de co-titulaire. Messieurs Arseneault et Vachon ont été sélectionnés suite à un appel de candidature international lancé par le vice-décanat à la recherche de l'École des sciences de la gestion (ESG) en mai dernier.

Paul Arseneault, professeur au département d'études urbaines et touristiques et directeur des programmes de premier cycle en gestion du tourisme et de l'hôtellerie et Marc-Antoine Vachon, professeur au département de marketing et directeur du comité scientifique de la Chaire, tous deux de l'ESG UQAM, ont décidé d'unir leurs forces et compétences pour donner de nouvelles orientations à la Chaire de tourisme Transat.

La candidature de M. Arseneault était appuyée par de nombreux leaders de l'industrie touristique, dont Marc Croteau, sous-ministre au ministère du Tourisme du Québec, Yves Lalumière, président-directeur général de Tourisme Montréal, François Chevrier, président-directeur général d'ATR Associées du Québec, André Roy, directeur de l'Office du tourisme de Québec, Christiane Beaulieu, vice-présidente, Affaires publiques et communication à Aéroports de Montréal, Alain Larouche, directeur général de Tourisme Cantons-de-l'Est, Pierre Fortin, directeur général du Partenariat du Quartier des spectacles et Eve Paré, présidente-directrice générale de l'Association des hôtels du Grand Montréal.

*« C'est avec plaisir et honneur que je retrouve l'équipe de la Chaire de tourisme, désormais épaulé d'un co-titulaire qui ajoutera une dimension scientifique de premier plan à notre unité de recherche, et par la directrice de la planification et du développement, Louise Collignon. Une telle équipe de direction permettra de faire entrer la Chaire dans une ère de renouveau; le contexte touristique québécois et sa gouvernance étant appelés à changer drastiquement au cours des prochaines années »* affirme Paul Arseneault.

Pour sa part, le co-titulaire, Marc-Antoine Vachon, ajoute *« C'est un honneur pour moi de me joindre à une équipe aussi performante. La Chaire a un formidable potentiel de production scientifique et de diffusion du savoir en tourisme. Comme chercheur, de pouvoir contribuer à la pleine réalisation de ce potentiel, c'est un défi extrêmement stimulant »*.

Enfin, le président du comité de direction de la Chaire, Philippe Sureau, se réjouit de la nomination de cette nouvelle direction bicéphale de la Chaire. *« Paul et Marc-Antoine forment une excellente équipe, très proche des réalités opérationnelles de l'industrie tout en menant un travail de recherche scientifique rigoureux. Ils poursuivront le développement de la Chaire de tourisme Transat et assureront son*

*rayonnement. La Chaire est maintenant bien positionnée pour continuer de jouer un rôle de premier plan parmi les acteurs du tourisme international ».*

La nouvelle équipe prendra le relais de François Bédard, titulaire intérimaire, professeur et directeur du département d'études urbaines et touristiques de l'ESG UQAM. Messieurs Arseneault et Vachon remercient sincèrement François Bédard pour son engagement assidu lors des 13 derniers mois à la tête de la Chaire de tourisme Transat.

- 30 -

**Sources :** Chaire de tourisme Transat de l'ESG UQAM

**Pour des renseignements ou pour des entrevues :**

Louise Collignon  
Directrice planification et développement des affaires  
Chaire de tourisme Transat, ESG UQAM  
514 987-3000, poste 4748  
[collignon.louise@uqam.ca](mailto:collignon.louise@uqam.ca)